

## ABSTRAK

**Boby Satria Pratama**, 2019. “Purwarupa Ensiklopedia Air Terjun sebagai Informasi wisata di Kawasan Kota Padang, Kota Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

makalah ini bertujuan (1) mendeskripsikan pengetahuan wisatawan tentang wisata air terjun di Kota Padang, Kota Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman (2) mendeskripsikan penyusunan ensiklopedia wisata air terjun yang ada di Kota Padang, Kota Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman (3) mendeskripsikan kendala dan upaya yang dihadapi dalam pembuatan ensiklopedia air terjun. Metode dalam Penulisan Tugas akhir ini adalah metode deskriptif. Pengumpulan data dengan cara observasi kelapangan dan melakukan proses wawancara dengan narasumber.

Berdasarkan pembahasan di atas dapat disimpulkan *Pertama* berdasarkan hasil wawancara dengan wisatawan air terjun, wisatawan hanya mengetahui air 2 air terjun tujuh tingkat dan air terjun unggulan saok. *Kedua* Pembuatan ensiklopedia air terjun dengan 5 tahap (a) identifikasi pengguna, hal tersebut sangat berguna sebagai evaluasi bagaimana wisata air terjun oleh masyarakat (b) mencari sumber informasi dengan cara observasi ketempat air terjun dan melakukan wawancara dengan narasumber. (c) pengumpulan informasi air terjun ke Kota Padang, Kota Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman (d) penyusunan data, data air terjun yang telah didapatkan disusun berdasarkan abjad (5) pengemasan informasi, yaitu pembuatan paket informasi kerangka produk yang dikemas terdiri dari sampul, kata pengantar, daftar isi, isi dan penutup. *Ketiga* kendala yang dihadapi dalam pembuatan paket informasi adalah, (1) mendapatkan data air terjun akibat medan untuk mencapai air terjun yang sulit, (2) menemukan informan yang akan di wawancarai, karena letak rumah warga yang jauh dari air terjun (3) desain produk yang akan menarik pembaca. Upaya yang dapat dilakukan adalah (1) melakukan penelusuran air terjun dengan mempersiapkan kekuatan yang cukup (2) melakukan observasi beberapa kali di beberapa tempat agar mendapatkan informan. (3) melakukan proses desain beberapa kali dengan mencoba desain yang bagus dan menarik. Penggunaan desain yang cocok adalah *microsoft publisher*.

Kata Kunci : Ensiklopedia, Wisata, Air Terjun